

#### 福重小学校学校だより

令和5年6月23日 第11号 文責 校長

## く引き渡し訓練を終えて>

先日引き渡し訓練を実施しましたところ、多数の保護者の皆様にご参加いただき 誠にありがとうございました。皆さんの安心安全に対する意識が高いことをあらた めて認識致しました。以下は今後に向けた主な改善のポイントとなります。今後の 具体的対応についてはまた後日報告します。確認いただければ幸いです。



- (1)カードやファイル(綴じ方等含む)をより見やすくしたい。児童の振り仮名も明記する。
- (2) 引き受けの方の受付での混雑解消を目指す(安全確保のため)。また引き受けの方の体育館側面扉まで の下足での動線(下足を履いたたままの移動)を作るなどして、動きやすいようにする。
- (3) 引き渡し車両の駐車の並べ方については、事故防止上もっと配慮が必要である。
- (4) 学童その他関係車両についての周知の徹底を図りたい。

### 〇 水泳指導の前に 〇



左の写真は、水泳指導中のある低学年の上履きの状況です。準備でバタバタの中でも決められた場所に向きを考えながら並べている様子がよくわかります。先生の指導もあったと思いますが、靴を揃えることを大事に考え、短い時間に実践した子どもたちは、とても素晴らしいと思います

# < 体育館防水工事><br/>が始まります。

夏休み開始早々に、本校の 体育館は外壁および屋根防水 改修工事にはいります。これ は体育館の外壁のみを扱う工 事ですので、体育館使用に大 きな影響はありません。

期間は7月21日から11 月頃までです。体育館周辺に 大きな足場を組み、ネットで 覆います。周辺での安全対策 に十分留意していきます。

#### <来週から教育週間です>

いよいよ教育週間が始まります。既にお知らせしましたが、当日のご参観をお待ちしています。この教育週間は学校開放週間です。通常の授業参観とは違い、普段の学校の様子、子どもたちの様子を見ていただくことを目的としています。テストのみという取組はないものの、地道にドリル学習をしたり、必要な生徒指導をしたりしている場面もあるかもしれません。温かく見守っていただければ幸いです。

さて、参観いただく際に注意していただきたいことがあります。それは授業中の撮影についてです。 撮影は、子どもたちの集中力に支障を及ぼすことが考えられます。 どうか撮影はお控えいただき、肉眼でしっかりとお子様の頑張りを見届けてあげてください。また、ないとは思いますが、SNS の投稿についても、市内県内を問わず様々な問題が生じておりますのでどうぞお控えいただくようお願いいたします。

お願い…教育活動は保護者の皆様、地域の皆様と一体感を持って取り組む ことで初めて生きた指導につながると思います。指導・支援について情報 や考えを常に共有しながら進めていくことが大切です。しかしながら、残 念なことに最近思いがけないところから学校の指導に関して話が入る等の 事例がありました。どうぞ学校の指導等について不明なこと、お聞きにな りたいことがありましたら、担任や管理職へ遠慮なく直接お話ください。



低学年水泳指導の様子